

## “Modernización, unidad interna y un proyecto autonómico ambicioso”, objetivos de Paula Fernández para la nueva etapa del PRC

- La vicesecretaria general de Organización registra su candidatura para representar a la formación regionalista en las próximas elecciones
- Una decena de alcaldes arropan a la exconsejera de Presidencia, que se pone a disposición del resto de candidatos para “trabajar en una única candidatura de consenso”

**Santander. 22/03/2025**

La modernización del Partido, unidad y fortaleza interna y gobernar para poner en marcha un proyecto autonómico ambicioso son los tres objetivos que ha destacado hoy la vicesecretaría de Organización del PRC, Paula Fernández, tras registrar su candidatura para representar a la formación regionalista en las próximas elecciones autonómicas, que se celebrarán en 2027.

Fernández, quien ha registrado su candidatura en la sede de los regionalistas acompañada de una decena de alcaldes, ha afirmado en una declaración posterior a los medios de comunicación dar este paso “convencida, con ilusión, con determinación, con humildad y, a la vez, con la ambición de representar, primero, a todos y cada uno de los militantes del PRC y, en dos años, a todos los cántabros”.

“Como militante, como diputada, como vicesecretaria general de este Partido y por mi trayectoria en Ayuntamiento, en Parlamento y en el Gobierno de Cantabria considero que son dos los pilares que avalan mi candidatura: el conocimiento interno del Partido y la experiencia de gestión”, ha dicho Fernández, quien ha recordado que tal y como ha acordado el PRC, serán, primero, los integrantes de la Ejecutiva y los militantes, llegado el caso, quienes habrán de decidir.

Personas, todas ellas, que, ha continuado la exconsejera, conocen su manera “de ser” y “de trabajar, así como “su compromiso con este partido y esta tierra”.

“Es ese conocimiento de mí y de mi trabajo lo que me gustaría que tuviesen en cuenta a la hora de elegir”, ha destacado.

Fernández ha aseverado que “ha actuado siempre con lealtad” a sus siglas y a Cantabria, y ha estado siempre, como el resto de militantes, “donde me han pedido que estuviera”. “Ahora me toca a mí decidir y estoy donde quiero estar y donde creo que puedo ser más útil: dando este paso al frente, convencida de que tengo la capacidad, la experiencia y la ilusión para hacerlo”, asegurado.

### **Tres objetivos**

Mas allá de por qué da este paso, Fernández ha considerado más importante el “para qué” lo da. Unos objetivos que ha resumido en tres: la modernización del PRC, la unidad y fortaleza interna y gobernar para poder desarrollar un “proyecto autonómico ambicioso”.

En relación con el primero de ellos, ha reconocido que la renovación que ahora emprende el PRC es una “obligación” que viene dada por el paso a un lado de un “referente insustituible”, en referencia al secretario general de la organización, Miguel Ángel Revilla, de quien ha recordado que “confió” en ella para ser la primera mujer consejera. Pero la candidata ve en este proceso también una “oportunidad para actualizar” las estructuras del Partido y abrirlas “a las nuevas generaciones y a los nuevos retos que enfrenta esta tierra”.

En segundo lugar, Fernández persigue “la unidad y fortaleza interna” del PRC para tener un partido “fuerte, unido y con un rumbo claro”.

“Quiero liderar un partido fuerte, pero, sobre todo, un proyecto autonómico ambicioso”, ha enfatizado, con relación al tercer objetivo, la candidata, para quien resulta “imprescindible” para el futuro de la Comunidad Autónoma que el PRC vuelva a conseguir la confianza la mayoría cántabros y las cántabras. A este respecto, ha señalado que estos dos años del Partido Popular al frente del Ejecutivo cántabro han “vuelto a demostrar, como ya pasó en la legislatura 2011-2015, que el PRC es imprescindible”.

## Llamamiento a la unidad

Para Fernández, su partido ha sido “un ejemplo de unidad” durante toda su historia reciente, y ha solicitado que esa unidad se mantenga también durante este proceso. Y ha aludido al resto de candidatos. “Desde este momento, estoy a su disposición para trabajar en una única candidatura de consenso con la mirada puesta en esa renovación, en esa unidad y fortaleza interna, y en prepararnos para gobernar Cantabria dentro de dos años”, ha enfatizado.

Preguntada por la respuesta de Revilla ante el anuncio de su candidatura, ha relatado que el secretario general de los regionalistas le trasladó que “se alegraba mucho” y que le trasladó que lo “importante es el partido”. “Me dijo lo que creo que todos también tenemos de tener muy claro, que lo importante es el partido y que, que pase lo que pase, él iba estar con el candidato elegido repartiendo papeletas por todas las puertas de Cantabria para ganar las próximas elecciones de 2027”.

Y preguntada también por los compañeros que han anunciado ya su intención de participar en este proceso, Pablo Diestro y Guillermo Blanco, se ha referido a ambos como “dos compañeros extraordinarios” y “estupendos candidatos”.

Fernández ha estado hoy arropada por varios alcaldes regionalistas: Víctor Reinoso (Cabezón de la Sal), María Teresa Noceda (Comillas), Alfredo Madrazo (Riotuerto), Esther Gómez (Valle de Villaverde), Óscar Casares (Camaleño), Agustín Mantecón (Bárcena de Pie de Concha), José Miguel Crespo (Miera), Jesús Ramón Ochoa (Ruesga) y Agustín Pernía (Anievas).

## Proceso

La presentación de candidaturas, que ha comenzado hoy, se cerrará el próximo día 28. Posteriormente, se abrirá el plazo de una semana para intentar la unión en torno a una única candidatura, lo que haría innecesaria la votación de los militantes. De no ser así, el Comité Ejecutivo procederá a la proclamación de las candidaturas definitivas el 4 de abril. Previamente y dado que cada candidato deberá contar con el aval de al menos el 20 por ciento de los integrantes de este órgano presentes en la reunión, habrá una votación, que se realizará con urna para garantizar que el voto sea secreto.

*Paula*  
Fernández Viana

#hacamoslojuntos

Proclamados los candidatos, la campaña electoral comenzará el 21 de abril y se prolongará hasta el 2 de mayo, con jornada de reflexión antes de que los militantes acudan a las urnas el día 4. Todos los militantes inscritos en el censo podrán ejercer su derecho a voto.

Las votaciones se desarrollarán en cada una de las 9 comarcas en las que está estructurado el PRC, por lo que serán los comités comarcales los que decidan en qué sede se instalarán las urnas, que permanecerán abiertas entre las 10,00 y las 16,00 horas.

Esa misma tarde, una vez finalizado el recuento, se conocerá la identidad del candidato elegido para representar al PRC en las próximas elecciones autonómicas, cuya proclamación tendrá lugar en una convención programada para el 18 de mayo y abierta a todos los afiliados.